

みどりのたより

緑色はこいしろの里のイメージカラーです



農福連携

昨年度から農福連携プロジェクトとして相可高校の生徒さんたちと合同で農作業を始めました。

年に数回程度ですが、主に柿やイチジク、キウイなどの果物に携わらせていただいております。草刈りから剪定、収穫など様々な体験をしています。

特に道具を使ってする作業は、利用者さんにとっては難しいものが多く、苦戦しながら作業をすることが多いです。

でも生徒の皆さんが、とても丁寧に教えてくださるので利用者さんも自ら進んで作業をしています。

農福連携を通じて生徒の皆さんが少しでも障害について興味を持ってくれたらと思います。



在宅イベント



ベテスタ facebook



ばんカンばん facebook

9月の在宅イベントは「龍樹庵」へ行ってきました。

今回は山奥にある建屋でハヤシライス作りをしてきました！

初めての利用者さんも多く、到着すると室内を興味深そうに見て回ったり、不思議そうにじっとしている利用者さんなど普段と違う表情が見られました。

その間に準備が整い、念願のハヤシライス作りの開始です！

玉ねぎの皮を剥いたり、サラダのハムを切ったり、鍋の具材をかき混ぜたり、みんなで協力して作りました。

みんなで作ったお昼ご飯はとても美味しく、喜んで召し上がられました♪

食後には外を少し散歩しました。いつもと違い、自然の中での散歩で気分もリフレッシュできたことと思います。



お知らせ



在宅イベント
 9/14 (木) ハロウィンの工作とおやつ作り
 場所：こいしろの里施設内
 時間：13:30~16:00
 参加費：人数確定後ご連絡

雨天中止

新型コロナウイルスの流行に伴い中止する可能性があります

